

Fecha 19.04.2018	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

Aceptan 3 candidatos reunirse con víctimas

CÉSAR MARTÍNEZ

Al menos tres candidatos presidenciales han aceptado sostener un encuentro con víctimas, defensores, organizaciones civiles y académicos, quienes les plantearán propuestas para la paz y seguridad en México.

Hasta ayer, Andrés Manuel López Obrador, Ricardo Anaya y Margarita Zavala habían confirmado su asistencia al encuentro pactado para el 8 mayo, que coordinan la Universidad Iberoamericana y la Comisión Nacional de los **Derechos Humanos (CNDH)**.

Aunque el formato aún no se define, ayer la **CNDE** y la casa de estudios anunciaron oficialmente que participan como facilitadores del encuentro, que nació como una idea del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, de Javier Sicilia.

Destacaron la importancia de que las autoridades y la sociedad construyan espacios de diálogo para recuperar la confianza y llamaron a todos los abanderados

a aceptar la invitación.

Por separado, el investigador Jacobo Dayán, quien participa de cerca en la logística, explicó que la idea del encuentro con los candidatos presidenciales es que den respuestas concretas a las propuestas que las víctimas y especialistas plantean.

“La convocatoria a los candidatos es a sentarse a escuchar propuestas concretas y que fijen su posición en temas como el modelo de seguridad, política de droga, fiscalía autónoma e independiente, la creación de un mecanismo internacional contra la impunidad, de comisiones de la verdad y problemas particulares, como las desapariciones y el fenómeno migratorio”, detalló.

“La idea es que se pronuncien a favor o en contra de esta agenda, porque es una discusión, más que de candidatos, de Estado. Me parece que hasta ahora las campañas se han centrado en temas como el uso de aviones, lo que es irresponsable ante la tragedia nacional”.

